



Communiqué médias, le mercredi 31 décembre 2025

Prix du Calvados - Cornulier Races Q3 : Dernier round avant le Championnat du Monde

La compétition **Cornulier Races** tiendra le devant de la scène sportive, dimanche 4 janvier à l'Hippodrome Paris-Vincennes. Les ténors de l'Etrier chercheront à se qualifier pour le **Prix de Cornulier**, le Championnat du Monde de la discipline, et la revanche, le **Prix de l'Ile-de-France**. Seuls les trois premiers obtiendront le précieux sésame, ce qui promet un match intense et indécis !



Le graal suprême en ligne de mire

Les 11 protagonistes du **Prix du Calvados - Cornulier Races Q3** donneront leur maximum pour monter sur le podium, ce qui leur ouvrirait les portes du **Prix de Cornulier**, le Championnat du Monde de l'Etrier du 18 janvier, et du **Prix de l'Ile-de-France**, la revanche du 1er février.

La compétition **Cornulier Races** va donc offrir un nouveau moment époustouflant ce dimanche 4 janvier, après un superbe premier rendez-vous le 14 décembre. Des trotteurs doués et expérimentés vont livrer bataille dans ce Groupe II sur la longue distance de 2.850 mètres.

Un duo féminin bien armé

Islamorada effectuera ses débuts dans les **Cornulier Races** et dans les courses de Groupe avec de légitimes ambitions. La partenaire de Camille Levesque a enregistré trois splendides succès à l'Etrier en 2025 et entend bien démarrer la nouvelle année de la plus belle des manières. A l'aise sur les longues distances, elle mérite d'être suivie en priorité.



Les deux atouts de Joël Hallais

Joël Hallais fait partie depuis longtemps des maîtres entraîneurs dans la discipline de l'Etrier. Il détient le record de victoires dans le **Prix de Cornulier** avec huit trophées. Ses deux pensionnaires, **Ina du Rib** et **Hirondelle du Rib**, se trouvent encore en phase de préparation mais devraient dévoiler du mieux en vue de leur participation dans le Championnat du Monde. Titulaires de cinq succès de Groupe I à elles deux, elles ont assurément leur mot à dire.



La jeunesse au pouvoir ?

Deux sujets doués âgés de 6 ans vont défier leurs aînés dimanche. Il s'agit de **Kid Bellay**, disqualifié dans le **Prix Bilibili - Cornulier Races Q2** mais excellent précédemment, et **East Asia**, un jument de vitesse qui débute au Trot monté avec le redoutable Alexandre Abrivard en selle. Voilà un duo à surveiller de près.

D'autres belles chances

Jean Balthazar, lauréat de Groupe I, **Halfa**, troisième en 2024 et quatrième l'an passé, **Jezabelle Bie**, gagnante du **Prix Bilibili - Cornulier Races Q2** en 2024, et **Heuristique**, expérimentée, auront également de fervents supporters.

Les Partants

DIMANCHE 4 JANVIER 2026		
PRIX DU CALVADOS-CORNULIER RACES Q3		
HIPPODROME VINCENNES		
MONTÉ	C6 - 16H25	VOLTÉ
2 850 m (GP)		
1 IDOLA	M. MOTTIER	
2 JEZABELLE BIE	P.PH. PLOQUIN	
3 ISLAMORADA	C. LEVESQUE	
4 KID BELLAY	A. COLLETTE	
5 JEWELCANDLE FAC	D. BONNE	
6 HEURISTIQUE	J.Y. RICART	
7 HALFA	A. GENDROT	
8 EAST ASIA	A. ABRIVARD	
9 JEAN BALTHAZAR	GUILLAUME MARTIN	
10 INA DU RIB	J.L.CL. DERSOIR	
11 HIRONDELLE DU RIB	N. PERRON	

Voir la bande annonce des Cornulier Races



La Folie Douce prend résidence à Paris-Vincennes

Le volet des animations portera les couleurs extravagantes de la **Folie Douce**. Le concept déjanté qui lie ambiance après-ski et clubbing effectuera son grand retour dans le Temple du Trot après une première édition couronnée de succès l'an dernier. La **Folie Douce** ravira les amateurs d'expériences insolites pendant trois dimanches, les 4, 11 et 18 janvier.

La première date déclinera le thème « **Disco Folie** » autour de performances époustouflantes, cabarets flamboyants, costumes étincelants, voix renversantes et DJ sets endiablés. Carrousel de chevaux, rencontres avec la mascotte Troty, expérience de réalité virtuelle, stand paillettes et maquillage, photocall station de ski, animation Derby (course interactive), visites guidées des écuries et bus suiveur au cœur du peloton promettent une journée dense et magique. Le Village Gourmand permettra de combler les petites et grandes faims grâce à de délicieuses spécialités montagnardes.



[Voir la bande annonce de la Folie Douce](#)

